

Le Centre médico-pédagogique a fêté la musique

C'est la quatrième fois que le centre médico-pédagogique, rue d'Hem, organise une fête de la musique. C'était vendredi et ce fut une réussite. Le matin, les neuf classes, représentant environ 90 enfants, ont d'abord présenté leur travail de l'année, notamment leurs créations musicales réalisées avec Jean Bodart, leur animateur. Ensuite, quelques membres de l'équipe pédagogique ont animé un concert de chants et d'instruments dans un registre très varié (chansons traditionnelles, négros spirituelles, Beatles...).



Lors des prestations musicales.

Et ce n'était pas tout. L'après-midi, une vingtaine de musiciens ont rejoint la fête se mêlant aux ateliers d'initiation. Là aussi, il y avait du choix : violon, flûte, saxo, trompette, percussions, rock,

folk et guitare... Variété disions-nous puisque l'établissement a accueilli deux violonistes de l'orchestre de Jean-Claude Casadesus, des troubadours et une for-

mation de hard rock "Te Moo". En compagnie de tous ces musiciens, professionnels ou amateurs, les jeunes du CMP ont ainsi vécu une belle expérience

musicale où se mêlaient l'esprit de la fête et la découverte. Et l'on sait aussi tous-les liens qui peuvent se tisser avec la musique.